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Sommario/riassunto Rassemblant à la fois des données du monde grec et du monde romain,
cet ouvrage entend contribuer à une meilleure analyse des circuits
économiques méditerranéens, locaux et régionaux, en remettant au
cœur de la réflexion les questions d'entreposage, des modes de
distribution et de la spéculation. En s’intéressant aux lieux et bâtiments
de stockage, cette enquête est en même temps une étude des circuits
et des flux, qui interroge à nouveaux frais la documentation écrite et
archéologique, à travers plusieurs exemples montrant le pragmatisme
et la plurifonctionnalité des bâtiments, les articulations entre le rôle de
l’État et l’action des particuliers, la complexité des circuits. La
connaissance de l’organisation des échanges s’enrichit de nombreuses
études de cas qui témoignent de techniques de construction et d’
aménagements de l’espace dans les bâtiments de stockage mais aussi
de réseaux d’intérêts sociaux et économiques fondés sur des
groupements professionnels, qui conduisent à réenvisager les formes
de l’intégration économique en Méditerranée, de l’époque classique à l’
Empire.  Gathering data from the Greek world and the Roman world,
this book aims to contribute to a better analysis of local and regional
economic circuits in the Mediterranean, and puts therefore the issues
of storage, distribution methods and speculation at the heart of the
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debate. By focusing on storage places and buildings, this survey is also
a study of circuits and flows, addressed both in the written and
archaeological documentation. Several examples show the pragmatism
and multi-functionality of buildings, the links between the role of the
State and the action of individuals, the complexity of circuits. Our
knowledge of the organization of exchanges is enriched here by
numerous case studies that testify to construction techniques and
space arrangements in storage buildings but also to social and
economic interest networks based on professional groups. This study
leads to a re-examination of…


